



Cobreloa fortalece sus lazos con Chuquicamata

El plantel de Cobreloa, cuerpo técnico y dirigentes fueron recibidos por René Galleguillos, gerente general de la División Chuquicamata de Codelco, en la tradicional visita que hace el "Zorro" antes del inicio de una competencia.

El garaje de los camiones Caex en Chuquicamata fue el imponente escenario donde fueron recibidos los jugadores, una expe-

riencia que era nueva para buena parte del plantel que por primera vez estaba cerca de estos colosos de la minería.

En la oportunidad el técnico César Bravo fue el encargado de agradecer la invitación a compartir con los trabajadores de la empresa estatal y resaltó lo que significa para ellos representar a Cobreloa y los colores del cobre en el país. "Queremos representar

en la cancha todo el esfuerzo que hacen ustedes como trabajadores. Nos vamos a entregar por entero como lo hacen ustedes acá (mina) dentro del campo de juego para obtener ese logro que todos queremos (ascender)", enfatizó. En la oportunidad se hizo entrega de una camiseta al gerente general de Codelco y el club sumó nuevos socios y socias que apoyarán esta campaña 2025. 🍀



FOTO GENTILEZA: EN LA LÍNEA DEPORTES

EL PLANTEL DE COBRELOA EN PLENO EN EL TALLER DE LOS CAMIONES.